



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Heute wurde die DRK Bereitschaft zu einem Brandeinsatz in den Oberndorfer Ortsteil Aistaig alarmiert.

Dort hatte ein Kachelofen einen Brand ausgelöst, welcher jedoch zum Glück rechtzeitig gelöscht und somit ein Ausbreiten der Flammen verhindert werden konnte.

Wir waren mit unserem Krankentransportwagen vor Ort. Weitere Kräfte waren bereits im Rolf Leopold Haus oder noch auf Anfahrt.

Allerdings konnte nach kurzer Zeit Entwarnung gegeben werden und somit wurde der Einsatz beendet und die weiteren Kräfte nicht mehr am Einsatzort benötigt.

Bericht vom Schwarzwälder Boten [HIER KLICKEN](#)

Bericht der NRWZ [HIER KLICKEN](#)

Veröffentlicht am  
23:44:03 02.09.2018

<http://www.drk-oberndorf.de/contrexx/index.php?section=news&cmd=details&newsid=111&printview=1&printview=1&>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)